



BATTOGTOKH Turbat

Mongolei/Mongolia

Battogtokh Turbat ist ein weltweit anerkannter Künstler, der für seine bemerkenswerten Knochenschnitzereien bekannt ist. In der Installation "Urteil" verwendet er 800 Schulterblätter von Schafen und Ziegen, um die Vergänglichkeit des Lebens zu symbolisieren. Jedes Schulterblatt steht für 10 Millionen Menschen und deutet auf den Ableben aller 8,1 Milliarden Menschen hin, was die Notwendigkeit unterstreicht, das Gleichgewicht in der Natur zu erhalten. Gleichzeitig unterstreicht das Eindringen von Ameisen, Käfern und sogar Flamingoschwärmen in menschliche Territorien im Zeitalter der Globalisierung die Zerstörung der Lebensräume von Wildtieren und ihre Warnung an die Menschheit.

*1972. Zahlreiche Einzelausstellungen in Ulaanbaatar, London, Warschau, Seoul und Taipeh. Darüber hinaus hat Battogtokh aktiv an Gruppenausstellungen im In- und Ausland teilgenommen und mit Künstlern aus verschiedenen Kulturkreisen zusammengearbeitet. Er hat eine Reihe von Preisen und Auszeichnungen erhalten, darunter die prestigeträchtige Jubiläumsmedaille der Volksrevolution und den Leadership Award der Union der mongolischen Künstler.

Т.Баттогтох

Battogtokh Turbat is a globally acclaimed artist, celebrated for his remarkable bone carvings. In his installation "Judgement", the artist utilizes 800 sheep and goat shoulder blades to illustrate the transience of life. Each shoulder blade represents 10 million people and points to the demise of all 8.1 billion people, emphasizing the need to maintain balance in nature. Simultaneously, the infiltration of ants, beetles and even flamingo flocks into human territories, in the age of globalization, underscores the destruction of wildlife habitats and its warning to humanity.

*1972. Battogtokh has held solo shows nationally, such as the Artistic Scapula in Ulaanbaatar, and also in London, Warsaw, Seoul and Taipei. In addition, he has actively participated in joint exhibitions at home and abroad, collaborating with artists from diverse cultural backgrounds. Over the years, he has received an array of awards and accolades, such as the prestigious Anniversary Medal of the People's Revolution and the Leadership Award from the Union of Mongolian Artists.



Urteil, 2022, Schulterblattknochen von Schaf und Ziege, Eisen, 800-teilig, 120 x 500 x 1000 cm

Judgement, 2022, sheep and goat scapulas, iron, 800 pcs, 120 x 500 x 1000 cm